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令和３年度が始まりました。久しぶりに登校してきた子供たちは、満面の笑顔で友達と

挨拶を交わしながら校内に入ってきました。いよいよ新年度のスタートです。子供たちは、

新しい学年になり、新たな気持ちで登校してきたことと思います。新任式・始業式は、密

集を避けるために体育館には集まらず、校内テレビ放送で行いましたが、子供たちは姿勢

を正して真剣にテレビを見ていました。また、学友区集会では、班長がしっかりと挨拶を

したり下学年児童を並べたりする姿が見られました。この子供たちのパワーを大切にし、

教職員も明るく元気に、チームワークを大切にして取り組んでまいります。

さて、今年度も新型コロナウイルスの影響を踏まえ、子供たちの安全・安心を第一に考

え、教育活動を行っていきたいと思います。そして、「みんなが笑顔で学び合う楽しい学

校」を目指して、教職員一同、努力していきます。

保護者の皆様、地域の皆様、子供たちのために今年度も温かいご理解、ご協力をいただ

きますよう、よろしくお願いいたします。

今年度の教職員です。 どうぞよろしくお願いします

校 長 川井 一代 １ 年 １ 組 酒谷 文

教 頭 杉山 五輪子 １ 年 ２ 組 杉村 早耶香

教務主任 阿久津 理 ２ 年 １ 組 加治 恵美子

学校運営改善 近藤 あゆみ ２ 年 ２ 組 角三 直美

英語専科教員（月・水・木） 森永 郁江 ３ 年 １ 組 堀井 大輔

初任者指導（火） 堀江 修 ３ 年 ２ 組 山下 櫻

養護教諭 土田 裕香 ４ 年 １ 組 山﨑 涼美

事務職員 服部 あづさ ４ 年 ２ 組 佐藤 大地

用 務 員 浦上 千香子 ５ 年 １ 組 中川 七美

用 務 員 髙原 芳樹 ５ 年 ２ 組 山下 佳奈子

図書館指導員 小林 晴絵 ６ 年 １ 組 吉川 優生

学習サポーター 寺嶋 雅美 ６ 年 ２ 組 藺生 悠人

学習サポーター 斎藤 久美子 なかよし級 桂井 久美子

外国語活動指導員（水） 神嶋 直美 こすもす級 大井 明美

ALT ＜外国語指導員＞（木） ジェイコブ・カイパーズ 通級指導 轡田 有紀

スクールカウンセラー(月２回の予定） 岡村 伸也 外国人児童教育 辻井 美貴代

スクールソーシャルワーカー（月１回の予定） 村上 満 少人数指導 佐藤 喜子

スクールソーシャルワーカー（週１回の予定） 澤井 千賀子 スクールサポートスタッフ 表 純子

栄養職員（給食センター勤務） 小林 由佳 外国人相談員（火・木） 渡邉 貴紀

外国人相談員（週１回の予定） 高橋 一恵



今年度は、以下の目標に向かって、全教職員で、子供たちの成長を見守り、支援してい

きます。どうぞご理解とご協力をお願いします。

＜学校教育目標＞

人を思い 自分を高め きたえ合う子供の育成
＜今年度の重点目標＞

豊かな心をもち、自らたくましく挑戦していく子供の育成
＜目指す子供像＞

学び合う子 認め合う子 たくましい子

上記の目標を受けて、始業式で次のような話をしました。

今年度は、次の「合言葉」を胸に、がんばっていきましょう。

合言葉:「思いやりとチャレンジ」

「思いやり」
・みんなが思いやりの心をもって相手の気持ちを考えて励ましの声をかけたり、困

っている人を助けたり、一緒に楽しさを味わったり、悲しい気持ちを分かりあっ

たりすることで、居心地のよい温かい学級、温かい学校になります。そして、そ

れは「一人一人の心や命を大切にする」ということにつながっていきます。みん

なで思いやりのある学校にしていきましょう。

「チャレンジ」
・目当てをもち、自分から進んで取り組んでみると自分に自信がついてきます。「な

りたい自分」に向かってチャレンジを続けていきましょう。失敗してもよいので

す。失敗からは多くのことを学ぶことができ、自分の力となっていきます。何事

にも自分の力を伸ばすチャンスだと思って、前向きにチャレンジしてみましょう。

＜入学式 ４月７日（水）＞
入学式をお祝いしているかのようによく晴れた４

月７日に48名の新入生が入学し、全校児童数は334名

になりました。入学式は、子供たちの安全を考えて、

体育館には来賓の方２名と保護者、担当の教職員が

入り、在校生は教室でテレビ放送を見て参加しまし

た。１年生は、緊張しているようでしたが、姿勢よ

く話を聞き、担任に呼名されると元気よく返事をす

ることができました。今年度の新入生も道の子らし

く元気に伸び伸びと成長してほしいと思います。

＜１年生 交通安全教室 ４月９日（金）＞
入学したばかりの１年生が安全に登下校できるように、交通

安全教室を行いました。警察官の方から交通安全に関するお話

を聞いたり、交通安全協会の方々に見守っていただきながら実

際に保育園近くの横断歩道を渡ったりして、安全な歩き方を学

びました。これから安全に登下校してほしいものです。


